



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:27

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Lunes 01 de Diciembre de 2003

Bolsa de Noticias

+Caudillos a la espera que Bolaños se “tropiece”. (Portada)

+Preparan recurso por incapacidad para gobernar.

+Aleman y Ortega se reunieron nuevamente en El Chile.

+Conciencia Nacional pide a Bolaños ser “duro”.

+Un recurso para declarar al presidente Enrique Bolaños incapaz de gobernar el país e introducir ante la Asamblea Nacional la solicitud de destitución del cargo, es el verdadero objetivo que tiene como antecedente una solicitud escrita por diputados sandinistas, está siendo analizado por las comisiones que trabajan en las reformas electorales. Según las fuentes, Aleman y Ortega están a la espera de los movimientos de Bolaños para contrarrestar y han puesto “señuelos” para ver si “agarra el anzuelo” y se le ocurre decretar un Estado de Emergencia que sería inmediatamente cuestionado por la Asamblea Nacional.

+Altos mandos militares no ven “condiciones” para Estado de Emergencia. (Portada)

+Cercanos al alto mando del Ejército de Nicaragua, aseguraron que luego de un análisis de la Comandancia General del cuerpo castrense, se habían concluido que no hay condiciones para una declaratoria de Estado de Emergencia porque no está en juego la seguridad nacional del país y que hasta la fecha los diputados “pactistas” han actuado apegados a la Constitución y las leyes vigentes en el país.

+Aleman informa a José Rizo de los alcances del “repacto”. (Portada)

+Este fin de semana el vicepresidente José Rizo Castellón fue informado oficialmente por Arnoldo Aleman de los alcances de los acuerdos políticos a los que llegaron con el FSLN.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal 2

Programa: **Primera Hora.**

Presentador: Dino Andino

Invitado: Alejandro Serrano Caldera / Alberto Novoa

Tema: Coyuntura Política / Juicio en contra de Arnoldo Aleman

El señor Serrano calificó de inoportuno e inconstitucional el apoyo solicitado por el Presidente Bolaños al dictamen de minoría de la Ley de Carrera Judicial.

Consideró que la situación actual pone en riesgo el ingreso de Nicaragua a la HIPC, porque los organismos internacionales no perciben estabilidad en el país y la institucionalidad nacional está sujeta a la voluntad de dos caudillos. Serrano invitó al Presidente Bolaños, PLC y FSLN a buscar un acuerdo, para hacer transformaciones institucionales que beneficien a los nicaragüenses.

Por su parte Alberto Novoa dijo que Aleman significa la corrupción permanente en el país y considera que la juez, no lo puede absolver porque le da la gana. Ella lo tiene que enviar al jurado y este es quien decidirá el futuro de Aleman.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:27

PAG - 2 -

Canal 12

Programa: **Buenos Días**

Presentador: Danilo Lacayo.

Invitado: Tomás Jiménez (FNUAP) y Leonel Arguello

Tema: El Sida

Danilo Lacayo comentó que el once de enero próximo, Arnoldo Alemán estará sentado en la Asamblea Nacional como diputado. Recortarán el número de magistrados del CSE, todavía no se sabe quien quedará. Debido a los arreglos entre liberales y sandinistas, es que un año un liberal y un año un sandinista. Todavía no han tomado la decisión de reducir el número de magistrados de la CSJ y agregó que no existe sentencia de lavado de dinero, ya que la juez Méndez tiene la orientación acerca de eso. La sentencia irá por peculado, pero el abogado defensor alegará nulidad y probablemente será declarado nulo el juicio. El día miércoles de esta semana está la sentencia de Alemán.

Canal CDNN

Programa: **Entre Amigos**

Presentador: Alberto Mora

Invitado: Edwin Castro

Tema: Varios

Castro refirió que después de la llegada de Powell, se iniciaron una serie de actuaciones del Gobierno que parecía estar dictada más que por la presidencia de la república, por el Gobierno estadounidense.

Castro comunicó que se suspenderán las elecciones el próximo año y se juntaran con las del 2006. No se ha pensado en recortarle el periodo a los actuales funcionarios, si ellos quieren contribuir a que la situación se resuelva más rápido, pueden renunciar antes, como lo hizo Daniel en 1990. Luego se tiene que discutir el próximo años con seriedad, sin tener la presión de las elecciones de noviembre.

Canal CDNN

Programa: **Entre Amigos**

Presentador: Luis Hernández

Invitado: Dr. Leandro Marín

Tema: Varios

El doctor Marín expresó que “los grandes partidos que no son sandinistas, las fuerzas vivas del país, la opinión pública, el Conpes, el Consejo Nacional de la Industria Privada, la Cámara de la Construcción, la Cámara de Comercio, la Cámara de la Industria, todas la asociaciones, el Consejo Nacional de Opinión, hasta el poeta Cardenal, dijo que se había realizado una traición a Sandino, una traición a la revolución, una traición a Nicaragua, es decir se nota una tremenda crisis. El sandinismo, está muy dividido, el pueblo está desesperado. Se ha estado escuchando en las radios música fúnebre, nota luctuosa, nota de duelo, la justicia ha muerto, el pueblo así lo siente”. Además el doctor Marín leyó parte del mensaje radial que el Presidente Bolaños dirige todos los sábados a la nación y que hoy está siendo difundido en varias radioemisoras.